

ABSTRAK

Ayu Mila; 2017, *Minat Menghafal Alquran Pada mahasiswa Konsentrasi Alquran Hadits Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah UIN Antasari Banjarmasin*. Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Dr. Dina Hermina, M.pd

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya ketertarikan atau minat menghafal Alquran dan ingin mengetahui bagaimanakah usaha yang dilakukan setelah memiliki ketertarikan atau minat dalam menghafal Alquran pada Mahasiswa konsentrasi Alquran Hadits jurusan pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah UIN Antasari Banjarmasin.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode *field research* yakni memusatkan perhatiannya pada fenomena yang terjadi saat ini. Dan menggunakan pendekatan *deskriptif kualitatif* yang memaparkan kejadian dan gejala yang muncul pada saat penelitian berlangsung, yang di laksanakan di UIN Antasari Banjarmasin dengan melibatkan mahasiswa Konsentrasi Alquran Hadits jurusan pendidikan agama Islam fakultas Tarbiyah UIN Antasari Banjarmasin. Pengumpulan data menggunakan wawancara dan dokumenter. Analisis data menggunakan analisis data *kualitatif*. Hasil penelitian yang diperoleh untuk menjawab rumusan masalah adalah:

Pertama: Minat dalam menghafal Alquran pada mahasiswa konsentarsi Alquran Hadits jurusan pendidikan agama Islam fakultas Tarbiyah UIN Antasari Banjarmasin. Memberikan mahkota cahaya kepada kedua orang tua, memberikan Syafa'at kepada 10 anggota keluarga yang ahli neraka, ingin ditinggikan derajatnya sampai akhir ayat yang dibacanya, penolong dalam alam kubur, ingin mengikuti jejak dan langkah gurunya, dan ingin seperti orang lain yang bisa menghafal Alquran mengapa ia tidak bisa melakukan hal seperti itu.

Kedua: Usaha untuk menghafal Alquran pada mahasiswa konsentarsi Alquran Hadits jurusan pendidikan agama Islam fakultas Tarbiyah UIN Antasari Banjarmasin. Menghafal sendiri, Mengikuti pembelajaran pondok Tahfidz, mengikuti media modern WA (*what's up*) dan mengikuti pelatihan-pelatihan yang berkaitan dengan Alquran.